
1 Vamos nos inclinar. Querido Deus, somos agradecidos a Ti nesta noite 
por esta grande oportunidade de vir novamente no Nome do Senhor Jesus, para 
enfrentar nosso inimigo, Teu inimigo, aqui no campo de batalha, com a 
Palavra, para expulsá-lo do meio do Teu povo, para que possam ver, nesta 
noite, Senhor, a Luz do Evangelho. Rogo que unjas nossos olhos com o colírio, 
para que sejam abertos para a Verdade, para que possamos sair daqui dizendo 
em nossos corações: “Não ardia em nós o nosso coração quando Ele nos 
falava ao longo do caminho?”  Cura os enfermos e aflitos. Anima os �
desanimados. Levanta as mãos fracas que antes estavam caídas. Que olhemos 
para a vinda do Senhor Jesus, que cremos estar próxima. Pedimos em Nome de 
Jesus. Amém. Sentem-se. 

2 Vou tentar ser breve nesta noite, pois sei que muitos vieram de diversas 
partes do país para o culto, ou ficaram, alguns de vocês, e têm que voltar, talvez 
por um longo caminho. E eu agradeço a vocês. Nesta manhã, eu mesmo queria 
ouvir o irmão Neville. E eu o ouvi muitas vezes, e nunca o ouvi em nenhum 
momento que não o apreciasse. Mas nesta manhã, com essa mensagem 
oportuna, sei que tive a direção do Senhor para ouvir isso nesta manhã. Muito 
bom! E entendo por que vocês gostam de vir e ouvi-lo também. E sempre lhes 
fará bem ouvi-lo, tenho certeza.

3 Hoje eu estava tentando colocar em dia algumas das minhas 
entrevistas, nesta manhã e nesta tarde. Ainda tenho muitas e muitas para fazer. 
Creio que foi Jetro que disse a Moisés certa vez: “É demais para ti”.  Assim, �
temos muitos irmãos aqui com problemas. E cada um deles é algo legítimo, e 
são coisas boas que têm que ser tratadas. E eu recomendaria nosso pastor, ou o 
irmão Mann, e outros ministros de nossa fé aqui. Vocês podem procurá-los. 
Eles lhe dirão exatamente o que fazer. Alguns, seus filhos estão se casando com 
pessoas de fora ou coisas que estão erradas. E esses homens podem ajudá-los 
da mesma forma que qualquer outro, porque são servos de Cristo. Vão a eles e 
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tenho certeza de que eles lhes darão a ajuda de que necessitam. Não consigo 
atender a todos, são tantos, em todos os lugares onde vou; eles simplesmente 
continuam aumentando cada vez mais, compreendem? E desejo atender a cada 
um deles, mas não se consegue. Mas estou constantemente orando para que 
Deus, de alguma forma, faça tudo dar certo para vocês.

4 Pois bem, nesta noite, queremos abrir a Escritura e ler uma porção da 
Escritura em Gênesis, capítulo três; e nos referir um pouco a algumas coisas 
sobre as quais temos falado em tempos passados, e ver se o Senhor Jesus nos 
acrescentará um pouco mais ao que temos quando sairmos. Rogo que Ele o 
faça.  

Ora, a serpente era mais astuta que todas as alimárias do 
campo que o SENHOR Deus tinha feito. E esta disse à 
mulher: É assim que Deus disse: Não comereis de toda a 
árvore do jardim? E disse a mulher à serpente: Do fruto das 
árvores do jardim comeremos, mas do fruto da árvore que 
está no meio do jardim, disse Deus: Não comereis dele, nem 
nele tocareis para que não morrais.
Então a serpente disse à mulher: Certamente não morrereis. 
Porque Deus sabe que no dia em que dele comerdes se 
abrirão os vossos olhos, e sereis como Deus, sabendo o bem e 
o mal. E viu a mulher que aquela árvore era boa para se 
comer, e agradável aos olhos, e árvore desejável para dar 
entendimento; tomou do seu fruto, e comeu, e deu também a 
seu marido, e ele comeu com ela. Então foram abertos os 
olhos de ambos, e conheceram que estavam nus; e coseram 
folhas de figueira, e fizeram para si aventais. (Gênesis 3:1-7)

5 Que o Senhor acrescente Suas bênçãos à leitura de Sua Palavra. Agora 
eu gostaria de tomar um texto daí, nesta noite, e chamá-lo: O Éden de Satanás. 
Um pouco duro de dizer, o Éden de Satanás. Isso como que combina com a 
outra noite de domingo, creio, quando eu estava falando com vocês aqui sobre 
o Filtro de um Homem que Pensa, e o Gosto de um Homem Santo. E por vezes 
essas pequenas expressões rudes nos levam a algo; nos fazem estudar, e nos 
põem a ler a Palavra. E isso é o que eu desejo que toda a minha congregação 
faça. “Nem só de pão viverá o homem, mas de toda a Palavra que sai da boca 
de Deus.”  Então, leia a Palavra; estude-A. E estude-A com os olhos de Deus, �
para lhe dar compreensão intelectual de como devemos viver neste tempo 
presente.

6 Agora, vir esta noite falar com vocês, só para dizer: "Bem, eu poderia 
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fazer isso ou aquilo..." Eu gostaria de falar com as pessoas, tanto quanto eu 
gostaria de ir para casa com cada um de vocês esta noite. Deus sabe que isso é 
verdade. Gostaria de ir para casa com cada um de vocês e tomar o café da 
manhã com vocês, e sair e caçar esquilos com vocês amanhã à tarde, vejam. Eu 
gostaria de fazer isso, mas não consigo. E eu gostaria de ir para casa e sentar e 
conversar com vocês; sentar na varanda depois do culto, e falar com vocês um 
pouco, conversar com vocês sobre seu bem-estar e sobre Deus. Eu adoraria 
fazer isso. Homens e mulheres aqui; Deus sabe que eu gostaria de fazer isso, 
mas não consigo. Vejam, há tanta pressão e tensão. E nesta era nervosa em que 
estamos vivendo... E eu mesmo sou uma pessoa nervosa. Hoje eu tomo uma 
decisão: "tenho que fazer isso"; e amanhã está a um milhão de milhas de mim; 
algo foi interrompido e sucedeu isso e aquilo. E você tem dificuldade em se 
manter equilibrado. 

7 Mas a minha principal realização é pregar o Evangelho através da 
Igreja e fazer tudo o que puder para trazer honra a Jesus Cristo neste dia, 
enquanto estiver aqui na Terra e no tempo que me resta na Terra. Venho tentar 
dizer algo que possa ajudá-los; algo que estudei depois que cheguei em casa 
nesta manhã. “O que eu poderia dizer nesta noite, Senhor, que ajudaria essas 
pessoas?” Ao ouvir aquela poderosa mensagem nesta manhã que o irmão 
Neville nos trouxe... Achei tão maravilhoso, como ele disse ali: “Um médico 
diagnosticará o caso; mas o homem que vem com uma bandeja cheia de 
agulhas, aplica a injeção”. Achei que foi uma pequena expressão muito bonita. 
Pensei nisso, “o soro, depois que o caso é diagnosticado”. Então, isso é muito 
bom. 

8 Eu queria lhes falar algo, trazer algo para lhes esclarecer a promessa de 
Deus para esta era. Veem? Alguma coisa, não algo que outra pessoa tenha feito 
em outro dia, mas algo... Essas coisas estão bem; todos nós nos referimos a 
essas coisas. Mas pensei em tentar trazer algo à sua mente, com essas 
Escrituras que tenho escritas aqui, que esclarecesse, para fazer de vocês 
melhores soldados no campo em que estão lutando agora; para aprender as 
táticas do inimigo, para que você possa bloquear tudo antes que chegue até 
você, veja. Essa é a coisa principal, aprender a se esquivar dos golpes, tanto 
quanto possível. 

9 Agora, vamos olhar por alguns minutos, para este grande e 
pecaminoso dia em que estamos vivendo agora. Não creio que já tenha havido um 
dia, de tudo o que eu tenho lido na história... Houve dias maiores de perseguição, 
quando os filhos de Deus foram mortos por todos os lados. Mas ao ver o engano 
do inimigo, nunca tivemos um dia como este em que estamos vivendo agora. É o 
dia mais astucioso e enganoso. E quando vejo isso, isso traz à tona o fato de que o 
cristão tem que estar mais alerta hoje do que em qualquer outra era.
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10 Pois bem, lá nos dias da perseguição de Roma à Igreja, se um cristão 
cometesse um erro, ele ia para a arena e era dado como comida aos leões, ou 
algo parecido, quando descobriam que ele era cristão por causa de seu 
testemunho. Mas sua alma era salva, porque ele era um crente puro e 
inadulterado em Deus, e de bom grado selava seu testemunho com seu sangue. 
Assim que as veias se rompiam, ou quando havia buracos em seu corpo, e o 
sangue jorrava, ele clamava com fé genuína e leal e dizia: “Recebe meu 
espírito, Senhor Jesus!” 

11 Mas, agora, a astúcia do diabo faz as pessoas pensarem que são cristãs 
quando não são. Aí está o problema. Você não tem que selar... É um dia mais 
astucioso do que quando você tinha que selar sua vida com seu testemunho. O 
diabo tem preparado todas as astutas ciladas que ele possa para... Ele é um 
enganador. E Jesus nos disse, em Mateus 24, como seria esse dia em que 
estamos vivendo, o dia mais enganoso que já existiu, “tão parecido que 
enganaria os próprios escolhidos de Deus, se lhe fosse possível”. Agora 
vamos comparar algumas Escrituras, ou profecias faladas na Bíblia, para hoje, 
e compará-las com o dia em que estamos vivendo.

12 Em Segunda Timóteo 3, aprendemos isso, que o profeta disse que 
aconteceria nestes dias que os homens seriam obstinados, orgulhosos, mais 
amigos dos deleites do que amigos de Deus. Compare isso agora, por um 
momento. Vamos resumir, porque não temos muito tempo para analisar tudo 
como deveríamos; mas apenas para destacar, para que possam ver quando 
chegarem em casa e estudar. “Obstinados, orgulhosos, mais amigos dos 
deleites do que amigos de Deus; irreconciliáveis, caluniadores, incontinentes, 
e sem amor para com os bons.”  Agora, o Espírito falou expressamente que �
estas coisas aconteceriam nos últimos dias. São estes dias, a profecia falando 
sobre isso.

13 Agora lemos, também, em Apocalipse 14, Apocalipse 3:14, melhor 
dizendo, a Era da Igreja de Laodicéia, como a igreja seria neste último dia. E 
ela seria, é dito que ela se assentaria como uma viúva e não necessitaria de 
nada. Era rica, e cumulava-se de bens, e não sabia que era pobre, miserável, 
desgraçada, cega e nua. E não sabia”. (...) Agora, lembre-se, Ele está falando à 
igreja desta era: “desgraçada, cega, nua, e não o sabe”. Essa última frase, essa 
última palavra, é o que faz com que isso seja tão impactante. Eles acham que 
estão bem, cheios do Espírito, que estão preparados. A Era da Igreja de 
Laodicéia é a Era da Igreja Pentecostal, porque é a última era da igreja. Lutero 
teve sua mensagem; Wesley teve a sua; e os Pentecostaiss tiveram a sua. 

14 Também é dito que “porque tu és morno, nem és quente nem frio”, as  
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emoções do exterior, a concepção mental do Evangelho; “porque”, disse Ele, 
“tu és assim, vomitar-te-ei da Minha boca”. Em outras palavras, Ele se sentiu 
mal ao ver a igreja nessa condição. E, lembrem-se, eles O expulsaram; e Ele 
estava do lado de fora da Igreja, tentando entrar novamente, nesta terrível era 
da Igreja de Laodicéia. 

15 O deus deste mundo hoje, a pessoa adorada deste mundo hoje é 
satanás.  E as pessoas não sabem que estão adorando satanás, mas é satanás se �
fazendo passar pela igreja, veja, como a igreja. Adoram satanás pensando que 
estão adorando a Deus através da igreja, mas é a forma como satanás tem feito. 
“Oh”, você diz, 'mas espere um pouco; nós pregamos a Palavra'. Olhe aqui 
atrás, no meu texto desta noite. Satanás foi aquele que primeiro pregou a 
Palavra a Eva. “Deus disse.” Veem? 

16 É essa interpretação errônea dessa parte da Escritura que se aplica ao 
dia de hoje. Ele lhe dirá que tudo o que Jesus fez foi perfeitamente bom. Ele lhe 
dirá que tudo o que Moisés fez foi perfeitamente bom. Mas quando você toma 
as promessas que foram feitas para este dia, então isso é aplicado a outra era. É 
só o que ele tem a fazer, veja, é fazer com que as pessoas creiam dessa forma, e 
isso é tudo. Porque você não pode tirar uma Palavra Dela, ou acrescentar uma 
palavra a Ela.  Mas é isso que ele faz. �

17 As pessoas ignorantemente adoram satanás, pensando que estão 
adorando a Deus, como somos advertidos pela profecia, em Segunda 
Tessalonicenses, que... Vamos ler isso, Segunda Tessalonicenses, capítulo 2. 
Vamos tirar um momento, se eu puder, rapidamente, eu gostaria de ler isso. Creio 
que é Segunda Tessalonicenses, eu tenho a Escritura aqui, e diz: Rogamo-vos, 
pois, irmãos, pela vinda do Senhor Jesus... e pela reunião com Ele.�

18 Agora, vejam, “a vinda do Senhor, e a reunião com Ele”, como 
Deus reunirá Seu povo com Ele nos últimos dias. “A reunião do povo com 
o Senhor”, não com a igreja, mas 'com o Senhor; a reunião com Ele'. Que 
não vos movais facilmente do vosso entendimento, nem vos perturbeis, 
quer por espírito, quer por palavra, quer por epístola, como de nós, como 
se o dia de Cristo estivesse já perto. Ninguém de maneira alguma vos 
engane; porque não será assim sem que antes venha a apostasia, e se 
manifeste o homem do pecado (“o homem do pecado”, observem o que ele 
é agora), o filho da perdição (que era Judas, vejam), o qual se opõe, e se 
levanta contra tudo o que se chama Deus, ou se adora; de sorte que se 
assentará, como Deus, no templo de Deus, querendo parecer Deus.”
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19 Esse engano da igreja de hoje! Veja, “o filho da perdição”, o diabo. “O 
filho da perdição”, o diabo. Então, as pessoas estão adorando satanás neste dia, 
pensando que estão adorando a Deus. Mas estão adorando-o através de um 
credo, de denominações e credos feitos pelo homem que têm levado as pessoas 
ao maior engano que o mundo já conheceu. Não importa o quanto a Palavra de 
Deus, prometida para este dia, seja pregada e confirmada, ainda assim eles não 
creem. Eles não crerão.

20 Então, por quê? Nós nos perguntamos por quê. Por que eles não 
creem? Quando Deus disse que faria determinada coisa, e Ele a faz, ainda 
assim eles viram as costas e se afastam. Tal como Eva sabia que o que Deus 
disse, Deus faria; mas ela virou as costas para isso, para ouvir o que ele tinha a 
dizer. Lembrem-se de que, em outras eras, sempre foi a mesma coisa. Em cada 
era, satanás sempre tenta perverter essa Palavra para eles, fazendo-os olhar 
para outra era. 

21 Veja, quando Jesus veio, veja, satanás estava naquele grupo de mestres 
judeus, e rabinos e sacerdotes, tentando lhes dizer para guardarem a lei de 
Moisés, quando a própria Palavra dizia que naquele dia o Filho do homem seria 
revelado, veja, que Ele se revelaria. Então eles estavam tentando, desde que 
continuassem religiosos, e na lei de Moisés... Veem o que ele fez? Ele estava 
tentando lhes dizer: “Essa parte da Palavra é certíssima, mas este Homem não é 
essa Pessoa”. Veem como ele é enganador? Esse é o verdadeiro dia de engano. 
Tem sido assim, e agora é: Satanás estabelecendo seu reino na Terra. É 
exatamente a razão por que ele está fazendo isso, pois ele quer estabelecer seu 
próprio reino. 

22 Como um homem de negócios, que não é um cristão, ele usará toda a 
estratégia que puder para que você veja algo da maneira errada. Se ele tiver um 
propósito e um ganho pessoal em levá-lo a fazer isso, levá-lo a ver dessa forma, 
ele lhe mostrará tudo o que puder e o manterá afastado da verdade, porque ele 
tem interesses pessoais apenas. Não importa o quanto ele minta e trapaceie, e 
tudo o mais, ele obtém um ganho pessoal.  E é por essa razão que satanás tem 
feito isso. E ele tem trabalhado através do ministério para fazer isso, como 
Deus prometeu que ele faria. Agora, ele começou com um engano religioso no 
Éden e tem continuado desde então.

23 Não por estabelecer um grupo de comunistas. Os comunistas não 
têm nada a ver com isso. É a igreja, é onde você tem que vigiar, veja. Não 
são os comunistas que enganariam até mesmo os escolhidos. É a igreja 
que enganará até mesmo os escolhidos, veja. Não são os comunistas; 
sabemos que eles negam a Deus, e são anticristos, claro que são, em 
princípio, mas não são o anticristo. O anticristo é religioso, muito 
religioso, e pode citar as Escrituras e fazê-las parecer tão claras. 
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24 Como satanás fez lá no princípio, citou tudo exatamente: “Deus disse: 
'Não comereis de toda árvore do jardim'”. Vejam, ele citou tudo direitinho. Ela 
disse: “Sim, podemos comer de todas as árvores do jardim, mas há uma árvore 
no meio do jardim que Deus disse para não comermos, nem mesmo tocarmos 
nela; porque, no dia em que o fizéssemos, morreríamos”.  Ele disse: “Oh, �
certamente não morrereis. Mas deixem-me vos dar a razão pela qual Deus 
disse isso, é porque...” Veja, ele agora o quê? Ele citou essa Verdade, veja você. 
Ele disse: “Isso abrirá vossos olhos e fará com que saibais o bem e o mal. 
Então sereis como Deus, se puderdes fazer isso”.

25 É exatamente isso que ele quer fazer, e é a mesma coisa que ele está 
tentando fazer hoje. Tem sido um engano religioso desde o início, no Éden, e 
tem sido assim desde então. No tempo de Adão, foi um engano. No tempo de 
Noé, foi um engano. No tempo de Jesus, aconteceu o mesmo. E agora é a 
mesma coisa, da mesma forma, um engano religioso! 

26 Pois bem, vamos notar a terra, quando Deus a tinha sob controle. 
Agora, quando Deus... a tinha sob Seu controle. Então, quando satanás tomou 
o controle, ao rejeitar a Palavra de Deus. Em um tempo, Deus tinha a terra sob 
Seu controle. Ele a colocou em órbita. Ele a colocou e a fez funcionar. Ele fez 
tudo, tinha tudo sob Seu controle. Agora vamos comparar isso com o que 
aconteceu depois que satanás tomou o controle. 

27 Bem, demorou seis mil anos para Deus fazê-lo. Não era necessário 
tanto tempo, mas Ele levou esse tempo. Seis mil anos, porque fomos ensinados 
que “um dia no Céu são mil anos na Terra”,  e foram seis mil anos, ou seis �
dias, em que Deus construiu a Terra. Agora, Deus levou seis mil anos para 
estabelecê-la, plantá-la com boas sementes e fazer surgir tudo segundo a sua 
espécie. Tudo haveria de produzir de acordo com sua espécie. Todas as Suas 
sementes eram boas e, por isso, tudo deveria produzir segundo a sua espécie. 
Deus levou seis mil anos.

28 Finalmente, quando Ele concluiu tudo, (...) finalmente chegamos à 
sede da Terra, em um lindo lugar situado a leste do Éden, chamado jardim do 
Éden. Deus fez a sede do mundo no jardim do Éden, no Egito; bem na 
extremidade leste do jardim estava a sede. E sobre toda a situação, Ele colocou 
Seu filho e a esposa de Seu filho sobre tudo isso. Correto. Assim Deus fez. Ele 
os colocou no controle total. Eles podiam falar com os ventos, e eles parariam 
de soprar. Eles falavam com a árvore, e ela se movia daqui para lá. O leão e o 
lobo comiam juntos, e o cordeiro se deitava com eles. Não havia maldade. Era 
paz perfeita, harmonia perfeita, tudo em perfeição, quando Deus a tinha sob 
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Seu controle. E observe, Ele tinha o Seu mundo, tinha tudo em operação. Tinha 
tudo funcionando. Todos comendo vegetações; nada tinha que morrer, nada 
tinha que ser arruinado, nada tinha que ser estragado. Nada... Era 
simplesmente perfeito. E sobre tudo isso, Ele colocou Seus filhos amados, Seu 
filho e Sua filha, marido e mulher, para controlá-lo. 

29 Deus estava tão satisfeito! “E descansou de todas as Suas obras no 
sétimo dia”, e santificou esse sétimo dia (o sábado) para Si.  Porque Deus ��
olhou para tudo isso, depois de seis mil anos moldando-a e preprarando-a, 
fazendo-a vir à existência; e elevou as montanhas, e fez os vulcões empurrarem 
as montanhas para cima, e as coisas que aconteceram nas erupções; secou-a, e 
preparou-a da maneira que Ele a tinha. E era um lugar lindo. Não havia nada 
como aquilo, os grandes paraísos de Deus! E os grandes dinossauros, e tudo 
mais, andando por ali, e os grandes animais; não havia mal neles. Eram tão 
dóceis como um gatinho. Eles não tinham nada; nenhuma doença, nenhuma 
tristeza; nenhum germe de doença na terra. Oh, que lugar! Os grandes pássaros 
saltando de árvore em árvore, e Adão podia chamá-los pelo nome, e eles 
voavam sobre seus ombros e arrulhavam para ele. E, oh, que lugar maravilhoso 
Deus tinha! 

30 E então fez um de Seus atributos de Seu próprio corpo. Deus tem 
atributos em Seu Corpo. Assim como você é um atributo de seu pai. E observe, 
você estava no avô do avô do seu avô. Mas, nesse caso, digamos, vamos nos 
limitar a você e seu pai. Agora, você não sabia de nada quando estava em seu 
pai. O germe de vida vem do macho. O macho tem a célula de sangue; a mulher 
tem o óvulo; portanto, a célula de sangue contém em si a vida. E, então, quando 
você estava em seu pai, você em verdade não sabia nada disso. No entanto, a 
ciência e a Palavra de Deus provam que você estava em seu pai, mas você não 
sabia nada disso.

31 Mas então seu pai desejou conhecê-lo. E com o vínculo de união com 
sua mãe, então você foi conhecido pelo seu pai. Assim, você é um atributo de 
seu pai. Você se parece com ele e tem partes de seu corpo que se parecem com 
as de seu pai. Agora, é assim que Deus foi no princípio. Cada filho de Deus e 
cada filha de Deus estavam em Deus no princípio. Você não se lembra disso 
agora, mas você estava lá. Ele sabia disso. E Ele desejou que você viesse para 
que Ele pudesse fazer contato com você, falar com você, amá-lo e apertar sua 
mão. 

32 Você não quer que seu próprio filho... Não é um grande dia quando seu 
filho pode voltar para casa e sentar-se à mesa? Quando ele volta do campo de 
batalha, ou algo assim, cheio de cicatrizes, como você prepara o jantar, mata o 

CRENTES DA BÍBLIA8

�� Gênesis 2:2-3



novilho gordo, ou o que for, e prepara para ele! É a sua própria carne e sangue, e 
ele estava em você. Você não o conhecia então, mas você sabia que ele estava 
ali. E assim, Deus sabia que estaríamos aqui, mas então Ele nos colocou em 
carne para que fizesse contato conosco; e para que Ele pudesse fazer contato, 
Ele se tornou um de nós quando se tornou Jesus Cristo, o próprio Filho de 
Deus, a plenitude da manifestação de Deus. Portanto, esse era o propósito de 
Deus, manifestar Seus atributos em companheirismo. 

33 Quando eu estava em meu pai, não sabia nada disso. Mas quando me 
tornei seu filho e nasci dele, eu era um atributo, uma parte de meu pai. E você é 
uma parte de seu pai. E como filhos de Deus, somos uma parte dos atributos de 
Deus que estavam Nele, feitos carne como Ele foi feito carne, para que 
pudéssemos ter companheirismo uns com os outros, como a família de Deus na 
Terra. E esse era o propósito de Deus no princípio. Sim, senhor. É o que Deus 
desejou no princípio.

34 Ele tinha tudo sob controle. E colocou o homem no jardim do Éden, 
com livre arbítrio  e disse: “Filho, é seu”. Que lugar lindo! Deus ficou tão ��
satisfeito, que descansou de todas as Suas obras. Nenhuma árvore jamais 
produziu espinhos e cardos. Nenhuma fruta jamais saiu de uma árvore com 
espinhos. Tudo era perfeito. Todas as sementes eram perfeitas. Tudo estava em 
perfeita condição. 

35 Então, quando Ele foi descansar um pouco, Seu inimigo se infiltrou 
com engano e tomou o controle, interpretando erroneamente Seu programa 
para Seus filhos. Quando Ele confiou em Seu próprio filho, assim como você 
confia em sua filha quando ela sai à noite com um homem; assim como você 
confia em seu filho quando ele tem que sair com um rapaz que bebe ou que 
fuma. Veem? Ele confiou em Seu filho, que ele não faria nada errado e 
guardaria cada Palavra que Ele havia dito. Mas o inimigo entrou 
sorrateiramente; como aquele espertalhão que sairia com sua filha e se 
comportaria mal; ou alguma mulher que sairia com seu filho, e a mesma coisa. 
Veja, ele entrou sorrateiramente. O inimigo de Deus entrou sorrateiramente e 
interpretou mal a Palavra para Eva.

36 Agora, ele, por essa queda, tomou o controle e possuiu o jardim do 
Éden. Apoderou-se dele. E agora ele tem tido seis mil anos de governo 
enganoso; enganando as pessoas, os filhos de Deus, como fez naquela época. 
Porque eles tinham como base o livre arbítrio, para agir como quisessem. E, 
crendo que agiriam corretamente, ou confiando que agiriam corretamente, eles 
agiram de forma errada e venderam sua primogenitura, como fez Esaú, para o 
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mundo. E satanás ganhou-o e tomou o controle dele. E ele tem tido seis mil 
anos para construir seu Éden, assim como Deus teve seis mil anos para concluir 
o Seu. E isso foi com engano, engano da Palavra, ou das pessoas, e agora 
estabeleceu seu próprio Éden nesta terra, em pecado. O Éden de Deus foi 
estabelecido em justiça. O Éden de satanás está estabelecido em pecado, 
porque satanás é pecado. Deus é justiça, e o reino de Deus foi estabelecido em 
justiça, paz e vida. E o de satanás está estabelecido em pecado, e pecado 
religioso.

37 Observe como ele enganou, seu engano, como ele disse que faria. Ele 
prometeu fazer isso. Alguém sabia disso? Vamos abrir em Isaías, se desejam 
algumas dessas Escrituras. Se você... Eu deveria citar mais delas, eu acho. 
Vamos abrir em Isaías capítulo 14, só um momento, e ver o que satanás disse 
aqui, só um momento. Em Isaías 14, vamos ler. E veja o que esse indivíduo fez. 
Isaías 14, começando com o versículo 12: Como caíste desde o céu, ó Lúcifer, 
filho da alva! Como foste cortado por terra, tu que debilitavas as nações! E tu 
dizias no teu coração: Eu subirei ao céu, acima das estrelas (isto é, dos filhos) 
de Deus exaltarei o meu trono, e no monte da congregação me assentarei, aos 
lados do norte. Subirei sobre as alturas das nuvens, e serei semelhante ao 
Altíssimo.  Agora compare isso aqui com nossas outras Escrituras em ��
Tessalonicenses, há alguns instantes, como ele disse que “se assentaria no 
templo de Deus, exaltando-se acima de tudo o que se chama Deus, de modo 
que ele, como Deus, fosse adorado como Deus na terra”. 

38 Aí está o deus deste mundo sobre o qual preguei para vocês no 
domingo passado. Aqui está ele hoje em engano, nesta hora traiçoeira, neste 
tempo tremendo em que estamos vivendo. É o tempo mais glorioso de todas as 
eras, porque estamos nos deparando com o grande Milênio novamente; 
estamos nos deparando com o Éden novamente. Mas mesmo nesta era, todos 
os enganos e todas as táticas que ele já usou e com as quais foi capaz de 
enganar, ele juntou tudo e se reforçou; e desceu como Deus, e se colocou no 
lugar de Deus; religioso, e pode citar a Escritura, e pode lhe falar da Escritura, 
tal como satanás fez com Eva no jardim do Éden. Mas deixa de fora um ponto 
Dela, é tudo o que ele tem que fazer, aquela brecha, onde a doutrina venenosa 
do diabo pode se derramar, como no “Filtro do Homem que Pensa” de que 
estávamos falando outra noite. 

39 Agora, ele disse que se exaltaria acima do Altíssimo; ascenderia acima 
das nuvens e das estrelas, e se assentaria lá como Deus, e estaria acima do 
Altíssimo. E ele tem tido êxito em cumprir suas ameaças. Ele certamente tem 
tido um êxito maravilhoso ao cumprir suas ameaças, porque as pessoas lhe 
permitem diminuir, mediante explicação, em cada era, o valor da Palavra de 
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Deus prometida para aquela era. É exatamente assim que ele tem feito. Em 
todas as eras, ele A fez parecer menos importante, mediante explicação. 

40 Nos dias de Noé, ele explicou que era impossível chover do céu, pois 
“não havia chuva lá em cima”. Seu grande evangelho científico que ele pregou 
no jardim do Éden! Ele podia lançar os instrumentos até a lua e provar que não 
havia umidade lá em cima. Mas Deus disse que haveria uma chuva. Porém 
satanás teve sucesso e envenenou a mente das pessoas, por meio de pesquisas 
científicas, dizendo que “isso não poderia ser feito”. Mas aconteceu. Deus 
disse que aconteceria, e assim foi. Ele fez.

41 Agora, nos dias de Jesus, ele fez a mesma coisa. Envenenou as mentes 
deles novamente pelo engano, veja, interpretando mal a Palavra. “Se Tu és o 
Filho de Deus, agora deixe-me ver-Te fazer algo sobre isso”. Jesus não fez 
palhaçadas para ele. Nunca fez. Deus não é um palhaço. Ele não tem que 
responder a nada que satanás pergunta. Ele só tinha... Jesus disse: Está escrito: 
“Nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai da boca de 
Deus'”. Veem, Ele não teve que fazer palhaçadas para ele. Ele não teve que 
fazer pão. Podia ter feito, mas Ele estaria dando ouvido ao diabo, então Ele não 
teve que dar ouvido ao diabo. 

42 E novamente é pecado religioso, como no princípio, tão enganoso. 
Observe agora. Não é o pecado do dia a dia, cometer adultério, e embriagar-se, 
e usar o nome de Deus em vão. Não é isso. Não. Vocês se lembram de anos 
atrás, muitos de vocês aqui, os mais antigos, se lembram daquele sermão que 
eu preguei sobre As Decepções no Juízo. A prostituta não vai se decepcionar lá. 
Ela sabe para onde está indo. O bêbado não ficará desapontado lá. O 
contrabandista, o jogador, o mentiroso, o ladrão, não ficarão decepcionados. 
Mas aquele homem que acha que está certo, aí estará a decepção. Esse é o 
indivíduo que virá e dirá: “Senhor, não preguei o Evangelho, não expulsei 
demônios, em Teu Nome?” Jesus dirá: “Apartai-vos de Mim, vós que praticais 
a iniquidade. Nunca vos conheci.”  Aí está a decepção, veja, o engano. ��

43 Isso é o que estou sempre... é aí que sou tão mal compreendido. Não é 
que eu queira ser diferente. Não quero ser diferente, mas tenho que ser honesto. 
Tenho uma mensagem, e ela deve ir para as pessoas. É o que faz com que isso 
seja muito mal compreendido entre as pessoas. Elas acham que sou contra todo 
mundo. Se tão somente soubessem que sou a favor de todos e que estou 
fazendo o melhor que posso para lhes trazer a Verdade, como Ela foi colocada 
em meu coração e da maneira como está colocada na Bíblia aqui. E Deus prova 
que isso é a Verdade, assim, pois, não há mais nada que possa ser feito a 
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respeito. Portanto, ou eles olham para Ela, ou não olham.

44 Veja, eles não querem vê-La, porque eles já se venderam, venderam 
sua primogenitura para alguma organização, alguma denominação; para tentar 
com sua primogenitura chegar ao Céu com base em alguma religião 
organizada, sendo que satanás é o cabeça de tudo isso. Deus nunca teve uma 
religião organizada, nunca. E eles se vendem a isso, onde eles, um grupo de 
homens interpretam a Palavra e dizem que Ela significa isso e aquilo. Deus não 
precisa de intérprete. Ele faz Sua própria interpretação. Não precisa que 
ninguém lhe diga como fazê-lo. Ele é soberano. Ele disse como faria, e é assim 
que Ele deve cumprir Sua Palavra. Quando Ele disse: “Estes sinais seguirão 
aos que creem”, Ele quis dizer exatamente isso. O que quer que Ele tenha dito 
que aconteceria, que Ele disse que sucederia nestes últimos dias, que faria 
certas coisas, Ele o fez. Ele não tem que perguntar a ninguém se está na hora ou 
não. Ele sabe qual é a hora e qual é o plano.

45 Pois bem, satanás, esse enganador, conforme mencionado em Mateus 
24:24, com tanto engano. Agora, constatamos que, por meio de seus programas 
evangélicos de conhecimento, melhor educação, ética superior, civilização e 
assim por diante, enganou as pessoas que querem servir a Deus, para que 
creiam em sua mentira. Eva não queria fazer aquilo, mas ele lhe mostrou que 
havia mais sabedoria nisso. Ela não sabia; ela queria saber. Ela não entendia, 
mas queria entender. E Deus lhe disse para não tentar entender. Como posso 
entender qualquer dessas coisas? Não posso entendê-las. Eu creio nelas. Não 
tenho que entendê-las. Deus é fé, e não entendimento. Nós somente cremos no 
que Ele disse. 

46 Assim sendo, compare o Éden de Deus com o de satanás agora, 
depois de seis mil anos de perversão da verdadeira interpretação da 
Palavra de Deus prometida para a era. Vamos compará-lo agora e ver onde 
chegamos. Como ele fez com a igreja no tempo de Cristo, em Jesus, 
tentando impedir que os filhos leais de Deus conhecessem a Verdade. Isso 
é de Deus. Deus colocou Seus filhos aqui, Seus atributos, para terem 
companheirismo com Ele, ao ouvir Sua Palavra. E se seu pai lhe dissesse, 
e você fosse um filho leal a seu pai, e ele lhe dissesse: “Filho, não vá nadar 
naquela água ali, porque há jacarés naquela água”; e um indivíduo vem e 
diz: “Certamente, uma água tão bonita como aquela, não há jacarés lá”. 
Agora, a quem você vai dar ouvidos? Se você for um filho genuíno, você 
ouvirá seu pai. E um genuíno filho ou filha de Deus toma a Palavra de Deus 
em primeiro lugar. Não importa o que os outros digam, eles tomam a 
Palavra de Deus em primeiro lugar. “Há veneno na taça” , e eles creem. ��
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47 Tendo fé em toda a Sua Palavra, Suas Sementes trouxeram um Éden de 
santidade, amor e Vida Eterna. Isso é o que o Éden de Deus produziu: 
santidade. E produziu um Éden de santidade, amor, compreensão, perfeição e 
Vida Eterna. É isso que Deus está plantando: Sua Palavra, Sua Semente. É o 
que Sua Igreja será no final; será a mesma coisa. 

48 Observem, aqui está um pensamento. Não se esqueçam disso. Falarei 
sobre isso em outro momento ou em outra Mensagem. Mas, vocês sabem, 
Deus disse: “Que cada semente produza segundo a sua espécie”.  É esse o ��
mandamento de Deus? Agora, de que adianta qualquer pregador, ou qualquer 
outra pessoa, tentar fazer com que essa Palavra diga algo diferente? Veem, 
cada Palavra de Deus é uma Semente. Jesus disse isso: “Uma Semente que um 
semeador semeou”.  Portanto, se Marcos 16 é a Palavra de Deus, produzirá ��
segundo a sua espécie. Se Malaquias 4 é a Palavra de Deus, produzirá segundo 
a sua espécie. E qualquer outra promessa deve produzir segundo a sua espécie.

49 Vocês veem satanás aqui disfarçado? Ele está tentando dizer: “Não é 
assim”. Vocês entendem? Veja, satanás diz: “Oh, isso não é para este dia. Foi 
para outro tempo. Nem quer dizer isso”. “Cada semente deve produzir 
segundo a sua espécie.” Foi assim que Deus estabeleceu Seu Éden. Correto? E 
aqui está: É assim que Deus estabelece Sua Igreja, cada Palavra segundo Sua 
espécie! “Nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai da boca 
de Deus”. Veem? satanás tomará alguma outra coisa, mas Deus disse: “Cada 
semente segundo a sua espécie”.

50 Se a promessa disse: “Estes sinais seguirão aos que crerem”, mas a 
igreja diz: “Junte-se à igreja. Recite o credo. Conheça o catecismo”. Não 
existem tais coisas em toda a Bíblia. Mas Jesus disse: “Estes sinais seguirão 
aos que crerem: em Meu Nome expulsarão demônios; falarão novas línguas; 
se pegarem em serpentes, ou beberem coisas mortíferas, não lhes fará dano 
algum; se impuserem as mãos sobre os enfermos, eles serão curados”. Quem é 
o homem para negar Isso? Veem?

51 “Cada semente produzirá segundo a sua espécie.” Se você é uma 
semente de Deus, um atributo, um filho de Deus, então a Palavra de Deus é 
semeada em você. Vê? E então, quando você ouve a Palavra de Deus, 
“Minhas ovelhas ouvem Minha Voz; um estranho elas não seguirão”.  ��
Estão compreendendo? Então, “cada semente produz segundo a sua 
própria espécie”. Agora, vemos que toda semente produzia segundo a sua 
espécie, e não havia morte naquele Éden. Não haverá morte no novo Éden. 
Veem, não havia nada além de santidade, pureza e Vida Eterna. 
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52 Agora, pela incredulidade em toda a Palavra de Deus foi trazida a 
semente da impiedade no Éden de satanás. Estamos agora entrando no lugar 
onde satanás está tomando o trono, como o anticristo, em um Éden desta terra, 
um Éden de pecado, religião pervertida. Ele não começou dizendo: “Eu sou 
satanás. Eu sou o grande anjo”. Não, não foi com isso, mas por perverter a 
Palavra de Deus. E foi assim que ele trouxe seu reino em cada era. E agora, 
nesta grande era de engano, está pronto para tomar seu trono, junto ao seu 
povo! Ele construiu para si mesmo um Éden intelectual, erudito e científico; 
correto, pregadores científicos, igreja científica, teologia científica, tudo é 
científico. Tudo está baseado no conhecimento. A igreja inteira está construída 
sobre o conhecimento. Ela não foi construída sobre a fé.

53 Uma vez, fui realizar uma reunião na igreja de um homem. Era um 
grande auditório no oeste. Um bom homem, e ele negava essas coisas de que 
estamos falando. Mas, ainda assim, eu gostei dele; um bom homem, um 
ancião. Quando sua congregação saiu... Acomodava cerca de seis mil 
pessoas sentadas. Quando sua congregação saiu, no culto da tarde, umas mil 
e quinhentas pessoas, eram todos intelectuais, muito bem vestidos. Eu me 
sentei ali e os observei. Ele pregou um sermão muito bom. E então 
perguntou se alguém queria aceitar a Cristo, que levantasse a mão. E 
ninguém levantou a mão. E finalmente uma mulher levantou a mão. Ele 
disse: “Muito bem, agora você é uma cristã”, e a preparou para o batismo. E 
então, quando saiu... dedicou um bebê, beijou o pequeno bebê e fez uma 
oração por ele, e despediu a audiência.

54 Quando sua congregação saiu, todos eram pessoas finas, estudadas e 
instruídas. Então eu estava de pé na lateral, para apertar a mão do homem e 
desejar-lhe que Deus o acompanhasse, enquanto ele saía. E quando saí, aqui 
vinha meu povo. Eles não puderam deixá-los entrar enquanto o grupo dele 
estivesse lá. Ali vinham os meus em cadeiras de rodas, macas, camisas de 
força, loucos e tudo mais. Veem a diferença? É isso. É disso que estou falando, 
veja. Está vendo, é algo diferente. Quando por conhecimento científico você 
pode fazer um evangelho de conhecimento, que “aquele que crê em Jesus 
Cristo não será condenado”, veja. Porém, “Estes sinais seguirão aos que 
crerem”, veja, ele falha em colocar Isso ali, veem. Ela creu em Jesus Cristo, ela 
é salva, se estes sinais seguirem ao crente. 

55 “E aquele que ouve a Minha Palavra,”  não apenas faz algo, não ��
somente ouve com seus ouvidos, mas “a compreende.” Qualquer um pode 
ouvir. Uma prostituta pode ouvi-La e continuar sendo uma prostituta; veja, um 
bêbado pode ouvi-La; um mentiroso pode ouvi-La e continuar sendo um 
mentiroso. Mas, “Aquele que compreende Minha Palavra e crê Naquele que 
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Me enviou, tem Vida eterna”. Aí está, vê. E ninguém pode fazê-lo a não ser que 
Deus o tenha preordenado. Jesus disse: “Ninguém pode vir a Mim, a menos 
que Meu Pai o traga, e todo o que o Pai Me deu virá a Mim”.   Amém. Tudo ��
isso é soberania e presciência de Deus. Ele vive só e não há ninguém que Lhe 
diga o que fazer.

56 Agora, por incredulidade, em não tomar toda a Palavra de Deus, foi 
trazida uma semente de incredulidade, profana, pecaminosa, de ódio e de 
morte eterna nesta era pecaminosa e intelectual da igreja. Agora vocês 
compreendem? Neste dia, quando o mundo inteiro é religioso! Sabiam disso? 
O mundo inteiro é religioso. E nesta era religiosa, grandes igrejas em cada 
esquina. Tudo, tudo termina com satanás sendo adorado. Aqui está, aqui 
mesmo na Bíblia. Correto. E nesses seminários intelectuais e teológicos, que 
têm produzido uma pessoa intelectual que foi treinada em como falar, o que 
fazer, como controlar suas emoções, e tudo mais como psicologia, de três a 
quatro anos, para saber como lidar com a mente do homem. O Espírito de Deus 
não é algo que você aprende. É algo que é predestinado em você pela mão do 
Deus Todo-Poderoso. Suas experiências não podem ser aprendidas ou 
ensinadas a você. Elas são predestinadas pela mão de Deus e pela presciência 
de Deus em você. Isso é certo. 

57 Agora, isso produziu este grande Éden no qual vivem agora, um Éden 
da igreja do mundo. Todas elas estão se unindo agora no grande Concílio 
Ecumênico, e vão ter a igreja mundial toda sob uma cabeça, onde satanás será 
entronizado, exatamente. E a última chamada está saindo, para chamar a Noiva 
antes que ela entre nisso. Porque uma vez nisso, ela terá tomado a marca da 
besta, e perdida, ela nunca sairá disso. Por isso se diz: “Sai do meio deles, povo 
Meu”, antes que entre nisso, veja. “Saí do meio deles, e separai-vos.”  ��

58 Agora, ódio e morte, e separação eterna de Deus, neste Éden; 
concupiscência, imundície, perversão, (como?) ao semear a semente errada. 
Isso me faz lembrar da visão que tive antes mesmo de conhecer o povo 
pentecostal, daquele Homem indo pelo mundo, vestido de branco. Vocês já 
me ouviram contar isso muitas vezes. E um veio atrás Dele, semeando 
sementes de discórdia. 

59 Mas ele conquistou completamente em Eva... no jardim do Éden, 
pelo desejo de Eva pelo pecado; o desejo de Eva pelo pecado. Então, se 
Eva desejou o conhecimento, isso era pecado. E quando desejamos o 
conhecimento, queremos um Ph.D., LL.D., é pecado fazer isso. São 
afirmações fortes, mas é a Verdade. Não importa quão forte seja, é, 
todavia, a Verdade, veem. Desejar o conhecimento, o entendimento! 
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60 O problema é que, hoje em dia, não tentamos estabelecer a Palavra de 
Deus no coração das pessoas. Estamos tentando estabelecer a nós mesmos. As 
igrejas estão tentando estabelecer a doutrina da igreja no coração das pessoas. 
Fomos ordenados a estabelecer a Palavra de Deus. Paulo disse: “Não vim a vós 
com palavras persuasivas de homens, para que a vossa fé não descansasse no 
conhecimento dos homens, mas vim a vós com poder, com manifestações do 
Espírito Santo, para que a vossa fé descansasse em Deus”.   Aí está. ��

61 O homem não deve estabelecer a si próprio. Encontramos isso entre... 
É só Deus fazer algo por uma pessoa e a enviar ao campo, você vê todo homem 
tentando imitá-lo. Veja, eles estão tentando estabelecer a si próprios. Cada 
homem, “eu fiz isso; eu, eu, meu, minha denominação, eu, isso”, 
estabelecendo a si próprios. O que estamos pregando, a nós mesmos ou o 
Reino de Deus? Estabelecer a Palavra de Deus. Tirar a incredulidade e 
estabelecer o Reino de Deus no coração do homem. E o Reino de Deus não 
pode ser estabelecido no coração de um homem, a menos que Deus tenha feito 
esse homem desse modo. Ele não pode ser estabelecido em um… E, lembrem-
se, a parte enganosa é que esse homem pensa que está certo. Veja. "Há caminho 
que ao homem parece direito."   Todo ser intelectual parece certo. ��

62 Como eu lhes disse alguns domingos atrás; quando fiquei ao lado da 
minha bebê que estava morrendo, e satanás estava ali e disse: "Lá está seu 
papai que morreu em seus braços outra noite. Lá está sua esposa deitada no 
necrotério, e aqui está sua bebê morrendo. E você Lhe pediu para lhe 
responder, e Ele desceu uma cortina sobre você. Agora, e ainda assim Ele é um 
Deus bom, e ainda assim você dizia que Ele era um Curador? E você, que está 
se posicionando pelo que diz ser certo, você está errado." Oh, todo o raciocínio, 
toda a faculdade mental tinha que concordar que aquilo estava certo; e nesse 
ponto ele estava certo. 

63 Então ele estava certo quando disse a Eva: "Vossos olhos serão 
abertos, e sabereis o certo e o errado. E sereis como Deus, dessa forma, 
sabendo o certo e o errado,”  porque Deus ainda não lhes havia dado a ��
conhecer que estavam nus. Então eles souberam que conheceriam o certo e o 
errado; e ele estava certo. Mas vejam, era contrário à Palavra de Deus. E assim 
fazem os ministros em seminários, aprendendo teologia feita pelo homem; 
pode parecer certo, pode ser um bom entendimento da coisa, mas está errado. 
Nós não temos que entender. Cremos porque Deus disse que é assim, e isso 
encerra de vez toda a questão. Essa é a maneira de crer. Oh, como Eva desejou 
ter um Ph.D., veem, como ela desejou ser mais inteligente do que era! 
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64 Observem como são parecidos, o homem e sua esposa...Agora 
notem, homem e mulher, ambos nus no jardim do Éden, o Éden de Deus. 
Agora vou encerrar. Eu disse que ia retê-los só por alguns minutos. 
Observem agora, concluindo. Comparem agora, quão parecidos eram 
aquele homem e sua esposa, ambos no Éden de Deus, sem nada de roupa, e 
não sabiam. Por que não sabiam? Porque estavam velados da nudez em seus 
sentidos, pelo Véu Santo do Espírito Santo. Eles podiam olhar um para o 
outro e não sabiam que estavam nus. Estavam velados com o Espírito Santo 
de santidade. Estavam velados. 

65 O véu de Deus, ainda hoje, pode se olhar e não cobiçar: Viram a 
cabeça. É um Véu Santo, veem, um Véu Santo. Deus tinha seus olhos... ambos 
estavam... um era homem e o outro era mulher, e não sabiam que estavam nus, 
porque a santidade de Deus mantinha seus olhos velados. Notem, Deus 
ocultou suas consciências do pecado pelo Véu Santo. Gostaria que tivéssemos 
tempo para refletir sobre isso por alguns minutos. Veja aqui: “Pois aquele que 
adora uma vez foi purificado”, Hebreus, “o adorador uma vez purificado, não 
tem mais consciência de pecado”.  O pecado saiu dele. ��

66 Ouvi o irmão Neville dizer, nesta manhã, alguém pode ter lhe 
perguntado por que eu não pregava sobre o Espírito Santo, por que eu não fazia 
isso. Aqui está. O Espírito Santo é a ação em você. É uma Vida, não uma 
emoção; não algum tipo de evidência carnal. Mas é uma Pessoa, Jesus Cristo, a 
Palavra de Deus estabelecida em seu coração para vivificar cada Palavra desta 
era. Correto. Observe o Espírito Santo em ação, não tanto em demonstração; 
mas em ação, o que Ele faz de acordo com a Palavra. Observe agora o Espírito 
Santo, da Santa Palavra de Deus, tinha um homem e uma mulher nus, e não 
sabiam. Quão linda, a Vida da Palavra; a Semente, a Palavra! 

67 Deus disse à mulher: “Há uma árvore no meio do jardim. E no meio do 
jardim está esta árvore; nem toqueis nela. Pois, no dia em que dela comerdes, 
nesse dia morrereis.” Eles estavam santamente velados dela, não sabiam nada 
sobre ela, não se atreviam a tocá-la. 

68 Eles estavam velados pela santidade. Eles estavam seguros no 
pavilhão de Deus. Estavam vivos. Não havia morte à sua volta. Aleluia! Eles 
tinham amor perfeito um pelo outro, e Vida perfeita para sempre. Eles tinham 
amor perfeito, compreensão perfeita do amor de Deus. Tinham a Palavra de 
Deus e A guardavam. E estavam vivos e seguros no Éden de Deus, sem nada de 
morte por ali. Então satanás conseguiu que Eva ouvisse seu evangelho de 
teologia, o evangelho do conhecimento, maior escolaridade, maior ética, 
melhor civilização, maior instrução, e assim por diante; então, quando ele 
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conseguiu que ela parasse e o ouvisse um minuto, seus arrazoamentos (os 
quais somos ordenados a rejeitar), quando ele conseguiu que ela os ouvisse…

69 “Agora, olhe aqui, a igreja é tal e tal. Foi estabelecida há tanto tempo. 
Somos uma das igrejas mais antigas do país. O prefeito da cidade vai ali.” Não 
importa o que seja, veja. Se é contra a Palavra de Deus, seja contra isso. Esse é 
seu inimigo. Qualquer coisa que seja contra a Palavra é seu inimigo. Tudo que 
seja pela Palavra é seu irmão, é uma parte de você. 

70 Observe, ela tirou o Véu Santo para ver o que realmente era o sexo; 
compare isso, o que em realidade a concupiscência faria. Ela tirou o véu de 
seus olhos, a coisa santa que Deus havia colocado sobre seus olhos. Ela queria 
conhecimento, saber do que se tratava; então, ela tirou o véu para ver do que se 
tratava. Ela deu ouvidos ao diabo e viu a situação em que ele a colocou. 
Fizeram o mesmo em todas as eras seguintes, sempre tomando o lado 
intelectual; e agora edificaram um reino de satanás, conhecimento, sua 
semente que ele havia semeado, e tornaram o mundo um Éden de morte. Agora 
notem. Vejam Apocalipse 3, a Era da Igreja de Laodicéia. Pensem nisso.

71 Bem, observe. Ela, Eva, é a rainha de satanás. Veja, satanás, a serpente, 
chegou a Eva antes que Adão chegasse a ela. Veem? Isso mesmo. Então ele a 
enganou, veja; então satanás, a serpente, foi o marido de Eva antes de Adão 
conhecê-la. Veja, ele a enganou. A Bíblia disse que ele a enganou, e então ela 
soube que estava nua. Veem? 

72 Agora veja a Era da Igreja de Laodicéia. Ela, Eva, está sentada como a 
rainha de satanás. “Ela é rica em bens mundanos; cega, nua novamente, e não 
sabe,” assim como foi no Éden de Deus. Mas agora, não porque o Véu Santo 
esteja sobre seu rosto, mas o véu da concupiscência. Assim, ela tirou o Véu 
Santo de Deus e colocou um véu de conhecimento, para a concupiscência. E 
agora ela tem um véu de concupiscência, que a deixa “cega” para o fato de isso 
ser pecado. Ela está “nua” na rua, “e não sabe”. Ela é uma prostituta na rua. 
Mulheres com esses shorts são prostitutas aos olhos de Deus, “e não sabem”.

73 Observe, tome nossas mulheres. Agora, se querem ver em que 
condição a igreja está, observe a forma como as mulheres estão agindo. Ela 
sempre representa a igreja. No Éden de satanás, de pecado e incredulidade, 
uma perversão religiosa; um reino pervertido. Em vez de tomar a Palavra de 
Deus, eles têm tomado o aprendizado intelectual do homem. Em vez de tomar 
a Igreja, têm tomado a organização, e estão trazendo-a a uma grande cabeça. 

74 Agora observe, pervertida da inocência. Não perca isso agora. A igreja 
tem estado com esse véu de concupiscência. Observe o que isso fez com ela. 
Isso a perverteu da inocência para o conhecimento. Veem? O Véu Santo, ela 
era inocente; com o véu de concupiscência, ela tem conhecimento. Ela sabe 
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que isso é agradável. Ela sabe o que isso faz, veja. É um fruto, uma árvore 
desejável, para dar conhecimento. Veem? Ela é pervertida da inocência para o 
conhecimento, da santidade para a imundície e concupiscência, e da Vida para 
a morte. Este reino tem que morrer. Este reino morrerá! O Deus do Céu o 
destruirá da face da terra. 

75 Observe, nesta perversão, tornou-se de um homem para uma mulher, e 
de uma mulher para um homem, "e não sabe". Um produto muito bom do Éden 
de satanás, se você observar as ruas hoje, em nosso povo moderno. 

76 Observe, foi Eva que satanás usou para fazer Adão pecar através do 
poder do desejo dela. Agora é o mesmo, fazendo a mesma coisa hoje. Observe, 
cabelo curto, face pintada, vestida sexualmente, veja, ela faz isso e não sabe 
que cada uma dessas coisas é contrária à Palavra de Deus. Cortar o cabelo faz 
dela uma mulher desonrosa, uma prostituta. Usar shorts a coloca em desgraça. 
Colocar vestidos sensuais faz dela uma prostituta. "E ela não sabe", não por 
causa da santidade de Deus, mas pela concupiscência de satanás. Ela fez com 
que seu... Ela faz com que seu Adão a cobice. Ela tirou as roupas com as quais 
Deus a vestiu, lá no Éden, para sua jornada através deste deserto. Ela as tirou. 
Ela se despiu. Quando Deus a envolveu toda em peles, ela começou a se despir 
um pouco a cada vez, agora ela está de volta onde estava no princípio.

77 Agora ela tem seu Adão usando suas roupas íntimas. Um homem 
vestindo esses shortezinhos parecendo efeminado, e sai por aí, eu não acho que 
haja muito de homem nele. Ele é o maior efeminado que eu conheço. Veem? 
Ela tem feito com que seu Adão pervertido atue como ela (veem?) usando as 
roupas íntimas dela. Ela viu o que pôde fazer lá quando tirou todas suas roupas, 
exceto as de baixo. Esses são os shorts. Claro, essas são roupas íntimas da 
mulher, e agora, aqui está seu Adão usando-as. O que, de acordo com a Palavra 
original de Deus, “é uma abominação para uma mulher vestir uma roupa que 
pertence ao homem, e um homem vestir uma roupa que pertence à mulher,”  �� 
segundo a Palavra original. Pensem nisso!

78 Pois bem, ele agora usa as franjas dela também. Ele as penteia para 
baixo e faz cachos. Uma das coisas mais repugnantes que já vi em minha vida é 
a de alguns desses garotos aqui fora, hoje, com as franjas penteadas assim, e 
cabelos coloridos e branqueados com algum tipo de água oxigenada, e 
descolorem o cabelo e o enrolam em cachos, fazendo franjas. Seu grande 
efeminado! Isso é uma coisa horrível de se dizer de um púlpito, mas o 
julgamento começa pela casa de Deus.  Você nem sequer sabe se é homem ou ��
mulher. E sei que nosso Exército dos Estados Unidos logo estará usando short. 
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Isso mesmo. Está vendo qual é a perversão? São roupas de mulher; usando suas 
franjas.  

79 Outro dia eu estava no Howard Johnson's;   não este aqui, mas o da ��
estrada, na saída ali. E permaneci sentado ali, espantado. Ali vinha um 
rapazinho, com a boca aberta. Ele tinha cabelos escuros e os penteou desse 
lado assim, e pôs um rolo e o encaracolou acima dos olhos, olhando pela parte 
superior dos olhos, indo por ali. Se eu já vi uma perversão! Veja, ele não creria. 
Ele poderia provar talvez que era homem, mas em seu espírito ele é feminino. 
Ele não sabe de que lado está. Isso é certo. Que perversão! Isso é o que satanás 
faz. Ele perverte as nações. Perverte a igreja. Perverte as pessoas. Ele é um 
enganador, um pervertedor da Verdade original. Deus fez o homem, homem. 
Ele fez a mulher, mulher. E os vestiu de forma diferente e Ele quis que 
permanecessem assim e agissem dessa forma; um é feminino e o outro é 
masculino. Ele separou Adão no jardim do Éden, e fez assim, separou Eva dele.
 
80 Agora, ele usa as franjas dela; ela corta o cabelo como o dele, e ele 
tenta usar o seu como o dela. Veem? Ela usa as roupas exteriores dele, e ele usa 
as roupas interiores dela. Agora, isso parece sacrilégio, mas não quero dizer 
isso dessa maneira. É a verdade absoluta do Evangelho. Se você não sabe 
disso, então há algo errado com você; ou você é cego ou nunca esteve nas ruas. 
E tanto ela como ele pensam que estão certos, que vão chegar em algum lugar. 
As mulheres dizem: “Bem, está tão quente!”  As índias apaches lá fariam você 
se envergonhar. Quanto mais faz calor, mais roupas elas vestem para se 
protegerem do sol. Oh, isso as faz suar, para que assim possam ter um ar-
condicionado enquanto caminham. Veem? Elas se expõem ao sol. Você não 
conseguiria suportar nada; teria bolhas e queimaduras. Mas, veja, isso é o que 
chamam de formação superior. A ciência moderna produziu isso. Oh, meu 
Deus! Ali está ela, “nua”, em Laodicéia, “e não o sabe”.

81 Ela estava nua no Éden. Veem os dois reinos parecidos? Um é de 
pecado e morte, o outro é Vida e justiça. Lá ela estava velada com um Véu 
Santo. Ambos estavam nus; eles não sabiam. Não sabiam nada disso, porque 
estavam velados com o Espírito de Deus. E aqui estão eles velados com 
concupiscência, e olham um para o outro para...Veja, Adão podia olhar para 
Eva, e não sabia que ela estava nua. Mas agora com esse véu de 
concupiscência, ela não percebe que está nua, mas ela o faz sob este véu de 
concupiscência, para fazer com que os homens olhem para ela. É a única razão 
pela qual ela o faz. Vocês não creem nisso, mas o fazem de todos os modos, e o 
homem olha. E ele descobriu que você tem tanta atração, que ele vem e veste 
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algumas de suas roupas. 

82 Oh, que perversão! Que era! Que tempo é esse em que estamos... Quão 
enganoso! Oh, todas essas coisas, “e não sabem”, um espírito absolutamente 
pervertido está no homem. Ele está velado pela concupiscência de satanás, e a 
mulher também. É um espírito satânico de uma grande sociedade. Veja, eles 
não sabem, mas são uma organização. Mulheres usando shorts, e pertencem a 
uma organização. Homens vestidos assim pertencem a uma organização. Vou 
lhes dar a abreviatura disso, B.S.S., Big Sister Society (Grande Sociedade de 
Irmãs), então é a isso que elas pertencem. Aparecem ali como uma Big Sissy 
Society (Grande Sociedade de Efeminados), com aquelas calças curtas, uma 
coisa de aparência nojenta e suja. (...)

83 Homens, agora vocês podem discordar de mim, mas essa é a verdade. 
Vocês se perverteram e não sabem. Vocês já não agem mais como um homem. 
Veja, estão se tornando tão delicados, e não parecem mais homens; homens e 
mulheres também. Eles são uma sociedade. São uma organização. Por quê? 
“João, o vizinho do lado, vestiu shorts, então por que não posso usá-los? Luella 
queria que eu usasse porque João, o vizinho, usou. E, bem, se Susie Jane pode 
usá-los, Martha Jane também pode usá-los, ou Susie Lou”, ou qualquer que 
seja o nome dela, veem? É uma sociedade. É uma organização. Vocês 
pertencem a isso espiritualmente, e não o sabem. 

84 E se é assim, e vemos que é assim, vocês também estão cegos. Vocês 
estão cegos em relação a essas denominações nas quais satanás os envolveu. É 
uma perversão da Palavra original de Deus, de Seu Reino e de Seu plano para 
Seus filhos. Satanás envolveu homens e mulheres nessas coisas, e eles não o 
sabem. Pervertidos!

85 Não mais um filho de Deus! Com franjas na face e usando shorts, 
andando pela rua; um filho de Deus? Diácono numa igreja, um pastor num 
púlpito? Não, esse não é um filho de Deus. Ele nunca passou pelo filtro do 
pensamento de Deus. Ele não usaria roupas de mulher; claro que não; nem ela 
usaria roupas de homem. Veja, não é um filho de Deus. É um filho de satanás e 
uma filha de satanás. Coisa dura de dizer!

86 Satanás teve sucesso em perverter e apoderar-se deste mundo, e 
torná-lo o seu reino, onde esse homem foi colocado, com livre arbítrio, 
para escolher por si mesmo que tipo de vida desejava. E isso mostra o que 
está no seu coração. Vê?  Sabe de uma coisa? Suas ações falam tão alto 
que abafam sua voz. Uh-huh! Deixe-me estar com um homem e ouvi-lo 
dizer: “Oh, somos todos cristãos. Pertencemos à igreja”. E fotos de 
mulheres nuas penduradas por todo o seu escritório? Huh! Não faria 
diferença o que ele me dissesse, eu saberia que não é assim; você também. 
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87 Deixe uma mulher dizer que é uma cristã, e com cabelo curto? Huh-
uh! Você sabe que não é assim, veem. Sim, senhor. Que ela diga que é uma 
cristã, e usando pintura e maquiagem, e shorts, e dizer que é uma cristã? Você 
sabe que não é assim. A Palavra de Deus lhe ensina melhor, que não é assim. A 
Palavra diz que ela não pode fazer isso e ser uma cristã. Ela é até desonrosa, e 
tudo mais. Como Deus vai colocar uma coisa desonrosa em Seu Reino? Não, 
senhor, de forma alguma. Não, senhor. Elas por si mesmas mostram seu desejo.

88 Não se pode fazer com que uma pomba coma com um urubu, de modo 
algum. Uma pomba não tem fel. Ela não pode comer carniça. Se ela desse uma 
bicada nisso, a mataria, e ela sabe disso. Mas um urubu pode comer quase tudo 
o que quiser. Veem? Ele tem fel de sobra. Então você descobre, é assim que é 
com o mundo hoje, a mesma coisa, “eles estão nus, cegos, e não sabem.” 

89 Satanás fez isso pelo desejo da mulher por conhecimento, por sexo, 
que ela escolheu por sua própria vontade. Agora observe, foi Eva que levou 
Adão ao erro, e foi a mulher que tirou as roupas antes que seu Adão tirasse as 
dele. Veem? É a mulher, sempre. Sempre foi assim. E ainda é da mesma 
maneira. É a igreja que desvia o homem. É a igreja, veja, que desvia o homem 
que queria ser um filho de Deus. É a mulher, a igreja. Não a Bíblia, Deus, pois a 
Bíblia é o homem. Oh, sim, “o Verbo se fez carne”, e Ele era um Homem. 
Veem? A Bíblia é homem; a igreja é mulher. Veem? Não é a Bíblia que desvia o 
homem. É a igreja que o desvia. É a igreja com a qual ele se desnudou, não com 
a Bíblia. Veem? Não mesmo. A Bíblia lhe declara que ele está nu. Sim, senhor. 
Agora note como, pelo sexo (o desejo de sexo), ela desejou o conhecimento, 
para saber o que era, e como era esse fruto, se era bom ou não. E ela o fez. 

90 Deus o trará de volta algum dia, porém, por um Homem. Foi entregue por 
uma mulher. Mas foi redimido por um Homem; o Homem Jesus Cristo, que é a 
Palavra. E então o que é isso? Notem, para finalizar. Aqui não faz muito tempo, eu 
afirmei. Tenho cerca de quatro ou cinco páginas mais aqui de Escrituras e coisas 
que eu queria me referir. Mas ouçam. Vamos encerrar dizendo isso.

91 Lembrem-se, aqui não faz muito tempo, eu os estava ensinando sobre 
as Sete Trombetas, a Festa das Trombetas, e assim por diante. E eu disse: “Há 
uma festa do oitavo dia”. Assim, o sétimo dia seria o último, seria o Milênio. 
Mas há uma festa do oitavo dia, o qual, se fosse o oitavo, e só houvesse sete 
dias, faria com que fosse o primeiro dia novamente, voltaria ao primeiro dia. 
Então, depois que o Milênio terminar, haverá um Éden estabelecido 
novamente. O grande Reino de Deus será retomado, porque Jesus lutou com 
satanás, no jardim do Getsêmani, e reconquistou o Éden, que Ele foi preparar 
no Céu, para retornar. Lá no Céu. Ele disse: “Não se turbe o vosso coração”.  ��
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92 Quando Ele esteve aqui na terra, Ele disse: “Vós, judeus, crestes em 
Deus. Agora, eu sei que tenho uma má reputação”, e continuou: “E dizem que 
sou isso e aquilo. Mas crestes em Deus; e assim como crestes em Deus, crede 
também em mim.” Ele era Deus manifestado. Veem? “Crede também...” ”Na 
casa de Meu Pai há muitas...” Ou, “Na economia de Meu Pai, nos planos de 
Meu Pai há muitos palácios. Vou preparar um lugar”. Veja como é grande: mil 
e quinhentas milhas quadradas!  Então, onde fica? Ele foi prepará-la. Ele é o ��
Criador. Ele cria todo esse ouro. As ruas são transparentes. Ele é Criador. Ele 
está preparando um lugar. Em Apocalipse 21, diz: “E eu, João, vi a Cidade 
Santa, a Nova Jerusalém, que de Deus descia do céu”.��

93 “E o mar já não existia; o primeiro céu e a primeira terra passaram.” O 
que foram os nossos primeiros céus? Foi o Milênio. O que foi a primeira terra? 
Era esta. Ela será renovada. Assim como foi batizada por Noé, nos dias de sua 
pregação; foi santificada por Cristo, quando Ele aspergiu Seu Sangue sobre 
ela; e será renovada, eliminando todos os germes e tudo mais dela, na 
renovação ao final, com um batismo de Fogo que matará todo germe, toda 
enfermidade, toda doença, toda sujeira que já existiu na terra. Ela irromperá, e 
surgirá uma Nova Terra. “E vi um novo céu, e uma nova terra. Porque já o 
primeiro céu e a primeira terra passaram, e o mar já não existe. E eu, João, vi a 
santa cidade, a nova Jerusalém, que de Deus descia do céu.” Lá estará Deus 
com Seus verdadeiros atributos, filhos e filhas, onde poderá ter 
companheirismo com eles em santidade, com os olhos cegados para qualquer 
pecado. Dali em diante, não mais haverá pecado. 

94 Vamos nos esforçar; não sejam enganados neste dia, mas “esforçai-
vos por entrar pela porta”.  “Porque todos os que ficarem de fora serão ��
fornicários e concupiscentes.” “Qualquer que olhar para uma mulher para a 
cobiçar, já cometeu adultério com ela.”  De fora estarão mulheres de má ��
fama, homens de má fama, e assim por diante. E somente os que forem 
redimidos, e que estiverem no Livro da Vida do Cordeiro, entrarão pela porta. 
Portanto, esforcem-se, amigos; não sejam enganados neste último dia. 

95 Este é um grande tempo. Todos têm dinheiro. Todos podem fazer isso, 
e todos podem fazer aquilo, e o dinheiro fluindo por todos os lados, e grandes 
carros, e tudo mais. Não haverá nada disso naquela cidade. Não haverá 
nenhum carro, nenhum avião. Não. Será uma civilização completamente 
diferente. Será outra vez uma civilização não de conhecimento, não de ciência, 
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mas de inocência e fé no Deus vivo. Vamos nos esforçar para entrar Lá. Pois 
esse é todo o meu propósito, é entrar naquela Cidade algum dia; e olhar para 
trás e ver cada um de vocês que estão comigo marchando, quando cantamos 
“os santos vão marchando”. Eu quero estar nesse número quando os santos 
marcharem. 

96 Vamos orar. Querido Pai Celestial, à medida que os dias estão se 
encerrando, e vemos que está se aproximando, a promessa está se 
aproximando. Rogamos, querido Deus, que Tu coloques isso em nossos 
corações, para que não cometamos nenhum erro. Querido Deus, mantenha 
nossa consciência pura. Mantenha nossos corações velados, Senhor, nossos 
olhos velados das coisas do mundo, e das coisas vãs do mundo, da glória vã 
de se tornar alguém grande. Não importa quão grandes sejam, todos os reis, 
monarcas, potentados e tudo o mais têm que perecer, e não se levantarão na 
primeira ressurreição. Pois está escrito: “Bem-aventurado e santo aquele 
que tem parte na primeira ressurreição; sobre estes não tem poder a 
segunda morte”.  Ó Deus! A segunda morte, a morte espiritual, não tem ��
poder; ele está redimido! 

97 Ó Deus, pensar que numa hora dessas, um vai visitar o outro e será 
arrebatado. “Dois estarão em uma cama, Eu levarei um e deixarei o outro. 
Dois estarão no campo, Eu levarei um e deixarei o outro.”  Ó Deus, ajuda-nos ��
a sermos puros à Tua vista, Senhor, não importa o que o homem pense de nós, o 
que os outros digam. Senhor, que nossas conversas sejam santas. Que sejam 
temperadas com a Palavra de Deus, tão temperadas, Senhor, que não haja 
engano em nós. Enquanto suplicamos por nossos próprios erros, que o Sangue 
de Jesus Cristo permaneça entre nós e Deus, que Ele olhe para nós através do 
Sangue de Jesus; não por nossa própria justiça, ou por quem somos, o que 
temos feito, mas somente por Seus méritos. Deus, conceda isso!

98 Que nenhum dos que estão sentados aqui nesta noite e ouviram a 
Mensagem, que nenhum deles se perca, desde a menor criança até a pessoa 
mais velha. Que seu santo desejo seja apenas para Deus e Sua Palavra. Não 
sabemos a que horas Ele poderá aparecer, ou a que horas Ele poderá nos 
convocar para responder lá em cima no Julgamento. Não sabemos a que horas 
Ele poderá, por assim dizer, tirar nosso cartão da estante e dizer: “É hora de 
voltar para casa. Você tem que ir.” Deus, ajuda-nos a nos mantermos puros. 
Conceda-nos isso, Senhor. 

99 Que possamos viver até a Vinda do Senhor, se for possível. Que 
possamos fazer tudo o que estiver ao nosso alcance, com amor e compreensão, 
entendendo que Deus está vasculhando o mundo, hoje, encontrando cada 
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ovelha perdida. E que possamos falar com elas com oração temperada de amor 
e a Palavra de Deus, para que possamos encontrar essa última, para que 
possamos ir para Casa e sair deste velho Éden de satanás aqui, Senhor. Tudo 
está baseado na concupiscência, e mulheres bonitas, como se diz no mundo, 
com suas propagandas ali: “Anunciamos, e queremos que os rapazes venham 
com geleia em seus rostos, e garotas bonitas com shorts”, bem em nossos 
rádios e televisões; e todo tipo de sujeira e vulgaridade, e Hollywood; e todo 
tipo de vestidos sensuais, sujos e imundos para as mulheres. E os homens 
sendo pervertidos e usando roupas femininas, e cortando o cabelo como 
mulheres; e mulheres como homens.

100 Ó Deus, que hora horrível estamos vivendo! Oh, vem, Senhor Jesus, 
vem! Vem, Senhor! Limpa-nos pelo Sangue. Tire toda a sujeira e engano de 
nós. Deixe-nos viver, Senhor, deixe-nos viver sob o Sangue, constantemente 
diante de Ti. É o desejo de nosso coração, e nossa súplica sincera. Querido 
Deus, postos nesta... ou nesta mesa, esta noite, onde o Evangelho tem sido 
colocado. Senhor, aqui estão lenços e pequenos embrulhos que vão para os 
doentes e aflitos. Que a oração da fé, Senhor, caia de nossos corações agora, à 
Tua vista. Então, Senhor, se houver alguma coisa impura em nós, Senhor, leva-
nos... leva-nos ao julgamento agora; e imploramos por misericórdia. Revela-
nos o que estamos fazendo de errado, Senhor, para que possamos pedir, tomar 
o Sangue e nos purificar. Cura essas pessoas doentes e faça com que elas 
fiquem bem, Pai, seja o que for, onde elas forem. Que assim seja, Pai. 

101 Dá-nos a determinação para servir a Ti, e somente a Ti. Conceda-nos 
isso, Senhor. Conceda segurança a essas pessoas queridas que estão a caminho 
de casa. Obrigado pelo modo como Tu curaste as pessoas. E o garotinho da 
irmã Shepherd e do irmão Shepherd, machucado na bicicleta, rogo que 
nenhum mal aconteça a ele; o garotinho andando de bicicleta, rogo que ele 
fique bem. Nós Te agradecemos por Tua cura destes outros pelos quais temos 
pedido. “E sabemos que o que pedimos, recebemos, porque temos confiança 
Naquele que fez a promessa.”  Dá-nos de Tua graça, Senhor, e perdoa-nos os ��
nossos pecados. Nós Te pedimos, em nome de Jesus Cristo. Amém.

102 Vocês O amam? Creem Nele? Estão cansados e fartos do reino de 
satanás? Creem que está chegando o Milênio, o Seu Milênio; o Seu, o Seu 
Éden? Creem que está sendo formado hoje? 

103 Veja, tudo é baseado em intelectualidade. Tudo, tudo mesmo, tem de 
ser provado cientificamente antes que eles creiam. E você não pode provar 
Deus cientificamente. Tem que aceitá-Lo pela fé, “Porque é necessário que 
aquele que se aproxima de Deus creia que Ele existe, e que é galardoador 
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daqueles que diligentemente O buscam.”   Ó Deus, nada quero saber senão o ��
Sangue de Jesus Cristo que me purifica do pecado. Nada conheço senão Jesus 
Cristo. E como Paulo disse outrora, assim digo eu nesta noite: “Porque nada 
me propus saber entre vós, senão somente a Jesus Cristo, e este crucificado”.��

104 Isso é tudo que eu sei lhes dizer, que esta Bíblia, eu creio de todo o meu 
coração (se conheço meu coração), que é a perfeita e inadulterada Palavra de 
Deus. Por Ela eu vivo. Por Ela me firmo. E se eu tivesse dez mil vidas, daria 
todas elas por esta Palavra, pois é a Palavra de Jesus Cristo. E não me importa o 
quanto tentem refutá-La, o quanto a ciência tente dizer que Ela não é confiável, 
e assim por diante. Para mim, a única coisa no mundo em que posso confiar é 
esta Palavra. Ele é meu. Eu O amo. E vocês?

105 Se há algum pecado em seu coração, se há alguma culpa em seu 
coração, se você tem algo, ore agora e peça a Deus que o perdoe. Orem por 
mim; eu orarei por vocês. Deus os abençoe, é minha oração.  [O irmão 
Branham começa a cantar – Trad.] 

Até nos encontrarmos! 
Até nos encontrarmos! 
Deus esteja com você, 
Até nos encontrarmos novamente!��

 
106 Vocês amam uns aos outros? João disse: “Filhinhos, amai-vos uns aos 

outros”.  “Amem uns aos outros, pois o amor cobre multidão de ��
pecados.”  Agora vamos apertar a mão um do outro.  ��
Deus esteja com você, 
Até nos encontrarmos novamente! 
Até nos encontrarmos! 
Até… 

107 Assim, sejam amáveis uns com os outros. Sejam amáveis com todos. 
Tratem bem o seu próximo. Mantenham-se sem mancha até que Jesus venha. 

Até nos encontrarmos! 
Até nos encontrarmos! 
Deus esteja com você
Até nos encontrarmos novamente! 

108 Vocês O amam? Essa é minha oração. Orem por mim, eu orarei por 
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vocês. Tenho que voltar para Tucson agora. E rogo que Deus abençoe a todos 
vocês. Estarei indo de lá para o Canadá, e de volta para o Colorado; e por 
muitos e muitos lugares, veem. 

109 O irmão Tony está ali, e uma grande coisa tem acontecido. Lá no 
Vaticano, em Roma, eles estão clamando por um reavivamento, uma reunião, 
para eu ir lá e realizar um reavivamento em Roma, em Roma. Ele acabou de 
voltar. As pessoas estão todas reunidas. Eles têm uma grande arena lá, com 
milhares e milhares de lugares, e eles querem que eu vá para um reavivamento. 
Querem ver a glória do Senhor no ministério. Eu não sei. Tenho que orar sobre 
isso, ver o que o Senhor vai me dizer. Oh, meu Deus! Lembrem-se de orar, 
todos nós juntos. O que estamos fazendo? Estamos aguardando a vinda de 
nosso bendito Salvador, eis que as folhas da figueira já estão reverdecendo; o 
Evangelho de Seu Reino tem ido a todas as nações; e estamos perto do fim, 
como se pode ver. É isso certo? Então alegremente vamos anunciar a 
mensagem de Sua bendita aparição, Logo Ele virá em glória, vamos contar a 
um e a todos; então despertem, santos do Senhor. Por que cochilar quando o 
fim está se aproximando? Vamos nos preparar para aquela chamada final.

110 Ela se tornará para o oeste e cavalgará novamente, num destes dias, 
lembrem-se. Ela certamente o fará. Isso mesmo. Até lá: 

Leva tu contigo o Nome de Jesus, 
Filho da dor e do sofrimento; 
Ele lhe dará alegria e conforto, 
Leva-O onde quer que for. 
Nome precioso, (Precioso Nome!) 
Oh, quão doce! 
Esperança da terra e gozo do céu; 
Precioso Nome, quão doce! (Como é doce!) 
Esperança da Terra e gozo do Céu. 
Ao Nome de Jesus, inclinando-nos, 
Prostrados a Seus pés, 
Rei dos reis, no céu O coroaremos, 
Quando nossa jornada se findar. 
Nome precioso, quão doce!  
Esperança da Terra e gozo do Céu; 
Precioso Nome, ó quão doce! 
Esperança da Terra e gozo do Céu.

111 Agora, neste último verso, vamos cantá-lo com o coração 
inclinado. Leva tu contigo o Nome de Jesus, como um escudo contra toda 
armadilha; e quando as tentações te cercarem (essas coisas do reino de 
satanás, veja), simplesmente sussurre esse Santo Nome em oração. 
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112 Isso é tudo; então se afaste. Funciona. Eu já experimentei. Somente 
creia agora, porque funcionará. Simplesmente sussurre Seu Santo Nome em 
oração. 

Leva tu contigo o Nome de Jesus, 
Como um escudo contra toda armadilha; 
Quando as tentações te cercarem, (O que você faz então?) 
Simplesmente sussurre esse Santo Nome em oração. (O véu 
então virá sobre sua face.) 
Nome precioso, (Nome precioso!) 
Oh, quão doce! 
Esperança da Terra e gozo do Céu;
Precioso Nome, quão doce! 
Esperança da terra e gozo do Céu.

113 Vamos inclinar as cabeças agora, enquanto eu peço ao irmão Beeler lá 
atrás para vir aqui à plataforma. [O irmão Branham sussurra Leva Tu Contigo o 
Nome de Jesus -Ed.]  Simplesmente sussurre Seu Santo Nome em oração.

114 Você nos despede, irmão Beeler. Despeça-nos em oração.  
(Nome Precioso!) 
Esperança da terra e gozo do Céu; 
Nome Precioso, (Nome Precioso!) 
Ó quão doce! 
Esperança da terra e gozo do Céu.

115 Agora com nossas cabeças inclinadas, e nossos corações inclinados. 
Irmão Beeler, um de nossos associados aqui, irmão Estle Beeler, um excelente 
irmão cristão, homem fiel. Vou lhe pedir para despedir a audiência, nesta noite, 
em oração. Deus te abençoe, irmão Beeler.
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